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УЧЕТ И АУДИТ ЛИЗИНГОВЫХ ОПЕРАЦИЙ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ

Актуальность исследования обусловлена тем, что на современном этапе экономического развития России фактором повышения конкурентоспособности многих отраслей и предприятий, их развития и укрепления, перевода экономики страны в целом на инновационный тип хозяйствования становится интенсификация инвестиционной деятельности на основе лизинга, что в свою очередь требует создания благоприятных условий для развития лизинга в различных его формах и совершенствование правовое регулирование в данной области методику учета лизинговых операций, согласно требований международных и российских стандартов.
Целью диссертационного исследования является изучение особенностей методики по проведению аудита лизинговых операций и разработать рекомендации, направленные на совершенствование порядка отражения лизинговых операций в бухгалтерском учете. 
Для достижения поставленной цели были определены  задачи исследования сущности, роли лизинга в экономических отношениях, лизинговых операций как объекта бухгалтерского учета и аудита; разработки положений, позволяющих улучшить контроль учета лизинговых операции в ООО «ОБЬЕКТ ИССЛЕДОВАНИЯ»
В заключении сделаны выводы по результатам исследования и даны предложения по улучшению контроля учета лизинговых операции компании ООО «ОБЬЕКТ ИССЛЕДОВАНИЯ»
Магистерская диссертация состоит из введения, трех глав, заключения, 15 приложений и списка литературы. Общий объем магистерской диссертации составляет 101 страницу (без приложений), содержит 16 таблиц, 11 рисунков. Список использованной литературы включает 41 источник.
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ANNOTATION
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ACCOUNTING AND AUDIT OF LEASING OPERATIONS IN MODERN CONDITIONS

The relevance of the study due to the fact that at the present stage of economic development of Russia by a factor of increase of competitiveness of many industries and enterprises, development and strengthening, transfer of country's economy to an innovative type of management becomes the intensification of investment activities on the basis of leasing, which in turn requires the creation of favorable conditions for leasing development in its various forms and improvement of legal regulation in the field of methodology of accounting of leasing operations, in accordance with the requirements of international and Russian standards.
The aim of the dissertation research is the study of the peculiarities of the methodology for the audit of leasing operations and to develop recommendations aimed at the improvement of the order of reflection of leasing operations in accounting. 
To achieve these objectives were defined objectives of the study the nature, role of leasing in economic relations, leasing operations as an object of accounting and audit; development of provisions allowing better control of accounting of leasing operations in LLC "XXXX"
[bookmark: _GoBack]In conclusion the conclusions on the results of studies and proposals on the improvement of control of accounting of leasing operations of the company LLC "XXXX"
Master's thesis consists of introduction, three chapters, conclusions, 15 applications and references. The total volume of master's thesis is 101 page (without appendices, contains 16 tables, 11 figures. The list of references includes 41 source.
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